
 

  

 
 
 
 
Anfrage an den Rat am 27. September 2022 
 
TOP 14 Mitteilungen über überplan- und außerplanmäßige Aufwendung 
            (oder TOP 19 Mitteilungen und Fragen öffentlich) 
 
1.) Wie schon im Schulausschluss angedeutet, sind für die beiden Schulbauten noch keine  
Vorabzinsvereinbarungen getroffen worden. RUA fragt daher nach, um zu erfahren, um 
wieviel Euro nach heutigem Stand die Kosten für die Neubauten durch die Zinssteigerung 
ansteigen werden. Da es in die Millionen gehen kann, würde uns auch Vorschläge für die 
Finanzierung interessieren. 
 
2.) Müssen nicht außerordentliche Ausgaben für den Schulbusdienst eingestellt werden. 
Auch hier wurde im Schulabschluss über Nachverhandlungen gesprochen. Beträge 
können ggf. im nichtöffentlichen Teil genannt werden.   
 
3.) Wie sieht es mit der Finanzierung der Nordstr. aus? Sind hier langfristig günstige 
Zinsen gesichert? Gibt es noch einen Bedarf, der mit höheren Zinsen zu finanzieren ist? 
Welche Mehrkosten durch die Zinserhöhung sind  ggf. für die Nordstr.  zu erwarten? 
 
4.) Wie läuft das Vergabeverfahren für das Neubaugebiet Karthausen? Gibt es Anzeichen, 
dass die wirtschaftliche Situation die Vermarktung erschwert?   
 
Für die RUA Fraktion 
Thomas Lorenz     Burkhard Wigge 
 
 
 

 


